



Recinto de Tacares participa en Feria Ambiental

8 ABR 2008



La actividad busca crear conciencia en el público sobre el manejo adecuado de los desechos. (Foto: Francisco Alvarado Castro).

El domingo 13 de abril se realizará la III Feria Ambiental en las instalaciones de la Municipalidad de Grecia con la participación de 70 expositores de la zona, quienes darán a conocer los avances obtenidos en materia ambiental con acciones concretas de recolección, recuperación y transformación de desechos.

El Recinto de Tacares de la Universidad de Costa Rica forma parte de la comisión organizadora de la feria desde 1996, cuando inició el proyecto de Trabajo Comunal Universitario (TCU) *Educación para el Manejo de Desechos*.

En un principio el TCU abarcaba únicamente el cantón de Grecia, pero luego se amplió a la Región Occidental del Valle Central, que contempla los cantones de la provincia de Alajuela: Naranjo, Palmares, San Ramón, Alfaro Ruiz y Atenas.



La idea de la feria es desarrollar una intensa campaña de recolección de desechos tecnológicos, tales como: computadoras, monitores, teléfonos celulares, entre otros.
(Foto: Luis Alvarado Castro)

Para el profesor Alberto Hamer Salazar Rodríguez, Director del TCU, el objetivo de la feria es desarrollar una intensa campaña de recolección de desechos tecnológicos, tales como: computadoras, monitores, teléfonos celulares, entre otros.

La actividad tiene la misión de incrementar la conciencia del público y de los tomadores de decisión acerca de la necesidad de hacer un manejo adecuado de los desechos.

La Feria es organizada por la Comisión Interinstitucional para el Medio Ambiente integrada por la Universidad de Costa Rica, la Municipalidad de Grecia, el Instituto Costarricense de Electricidad, la Escuela Centroamericana de Ganadería y los ministerios de Ambiente y Energía, Salud y Agricultura y Ganadería.

Alfredo Villalobos Jiménez.
Periodista Vicerrectoría Acción Social
alfredo.villalobos@cariari.ucr.ac.cr